



Diario de ensayos en  
pandemia  
**III**



**Bua, lo de este finde de ensayos si que ha sido... bruuuutal!!!  
San Valero rosconero, ventolero y tamborilero!!! Este es uno de los  
ensayos que más me gusta. Hay un ambientazo desde el principio genial.  
Suele venir mucha gente, porque los veteranos ya sabemos que en este  
ensayo se ensaya poco y se socializa mucho, y cuenta lo mismo que  
cualquier otro. Mucha veteranía!!!**

Además este año ha hecho como suele ser habitual un día espectacular. Espero impaciente cuando mis amigos me pregunten el lunes: has estado esquiando?! No....Y esa marca de gafas?! He estado ensayando 😎😎



**Y también suelen venir muchas familias a vernos y todos nos gustamos un poquillo para nuestro querido público. Es la primera vez que siento ese cosquilleo de “que nos están mirando”. Pero en realidad todo el mundo va por el roscón y el moscatel, y lo sabes!!!**





Empieza el ensayo con Parabarachunchun y ya está todo el mundo mirando el reloj y pidiendo la hora. Parece que vaya ganando el Real Zaragoza!!! Y cuando por fin llega ese momento de “descanso!” llega la avalancha y allí nos juntamos bombos, tambores, timbales, cetros, niños, nuevos, abuelos, padres, los de baloncesto, fútbol, utilleros, el de mantenimiento... y es uno de esos ratos en los que miras la cara de la gente y todo el mundo está feliz. Y piensas: qué bonito es ser cofrade!!!! Feliz semana muchachada!!!!